VOLLEYBALL1

VOLLEYBALL

Sandra Roderweiß



Liebe Volleyballer*innen,

das Jahr 2023 startete mit dem 21. Neujahrsturnier NeVoBaTu. Rund 40 Volleyballbegeisterte kämpften voller Elan in bunt gemischten Teams um den Pokal und ließen anschließend den Abend gemeinsam ausklingen.

Die Saison 2022/2023 ging sehr erfolgreich zu Ende. Der Damen 1 gelang der lang ersehnte Meistertitel in der Bezirksliga und der damit verbundene Aufstieg in die Landesliga. Die Damen 2 erreichte einen starken zweiten Platz in der Bezirksklasse und verpasste in der Relegation nur knapp den Aufstieg. Die U20 konnte zum Ende der Saison immerhin zwei Siege und damit den fünften Tabellenplatz verbuchen.

Bei den Mixed-Teams, die erstmalig nach der Coronapause im Ligabetrieb an den Start gingen, konnten ebenfalls zwei Meisterschaften errungen werden: Die Mixed 3 sicherte sich mit dem Titel der Liga B den Aufstieg in Liga A, in der die Mixed 2 Meister wurde. Das neu formierte Team unter der Bezeichnung Mixed 1 schloss die erste Saison auf Platz 4 ab.

Im Anschluss an die erfolgreiche Hallensaison ging es in den Sand. Bei der zehnten Vereinsmeisterschaft kämpften sechs voll motivierte Teams bei glühender Hitze stundenlang um den Sieg. Der Spaß und die die eine oder andere Dusche unter dem Rasensprenger durften dabei nicht fehlen. Auch außerhalb des Turniers wurden die Beachfelder von einigen Hobbyteams rege genutzt.

Die Damen- und Jugendteams stürzten sich in die Saisonvorbereitung und es gab einiges zu tun. Aus Damen 2 und U20 wurde ein neues Team mit neuem Trainerteam, eine neue U20 wurde gegründet und die Spielerinnen und auch der neue Trainer erstmalig zum Ligabetrieb angemeldet und die Damen 1 versuchten sich mit diversen Trainingsspielen und einem Trainingslagertag sowie diversen Schiedsrichterfortbildungen auf die neuen Anforderungen einzustellen.

Im September haben dann alle Teams in Leistungs- und Hobbyklassen mit dem Spielbetrieb begonnen. Zum Jahresende befanden sich die Damen 1 auf Platz 7, die Damen 2 auf Platz 6 und die U 20 auf Platz 5. Die Mixed-Teams konnten alle erste Siege einfahren. Aufgrund zahlreicher Spielverschiebungen gab es hier leider wenig aussagende Tabellen.

Außerhalb vom Spielbetrieb konnten wir uns ebenfalls weiterentwickeln und mit neuen Trainerinnen und Trainern neue Gruppen aufmachen und neue Mitglieder*innen generieren. Ein riesiges Dankeschön an alle, die die Volleyballabteilung das Jahr über unterstützt haben.

Das ist ein guter Ansporn für das Jahr 2024. Denn auch in diesem Jahr brauchen wir euch! Wer also Interesse am Volleyball hat, kann gerne bei unserem Training vorbeischauen. Unsere Trainingszeiten findet ihr unter:



Aber auch Übungsleiter*innen, Helfer*innen und Schiedsrichter*innen oder sonstige helfende Hände sind gerne gesehen. Alle wichtigen Infos erhaltet ihr unter www.Volleyball-velbert.de oder im persönlichen Kontakt. Wir freuen uns auf euch!

Eure Sandra

(seit meiner Hochzeit im Mai 2023 mit neuem Nachnamen Roderweiß)